

伊勢市立東大淀小
学校だより

くすのき



R元 NO.26

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~higasioizu-e/>

令和2年 2月27日 編集・発行 東大淀小学校 中北好美

全校で創り上げる♡世界に一つだけの6年生を送る会!



2月27日、まさに本日、5年生が企画立案し、全校で準備や練習に取り組んできた「令和元年度・6年生を送る会」が開催されました。本番の様子はまた次号でお知らせしますが、実はこの6年生を送る会、5年生が6年生の思い出を聴き取り、それを各学年が劇で表現するという、まさに

先生やお母さん役の5年生と子ども役の1年生。どちらも一生懸命ですが、改善の余地あり!?

みんなで創り上げたと言えるものなのです。練習時間は担任の先生と相談し、5年生が各学年に出かけて、演技や演出をふり返りながら内容を改善していきました。5年生にとっても、全校を動かす経験とリーダーシップを学ぶよい機会となりました。



学習の成果♡パンフレットにまとめて キャラクターとクイズで発信・4年



4年生が1年間取り組んできた学習の成果をクイズ・パンフレットにまとめました。クスノキ学習はクスノキの特性や四季の変化を五感を使って観察しながら、「くすのきさん」に自然科学的にアプローチする学習です。かわいいキャラクター・シールもあります。

うでまくりで板に向かう 5年・図工

図工科ではどの学年も1年に一度は、版画の学習に取り組みます。5年生は世界の名所や建造物を木板に描き、彫刻刀で彫って版を作る木版画に挑戦。図工専科の湊先生にアドバイスを受けながら作品作りに集中していました。



熱中するとつい、うでまくりになってしまいます。寒い冬ですが、心はアツい!?

姿勢は言語活動の基本です♡ 2年・お口のたいそう

2年生が明倫小・ことばの教室の先生に授業を見てもらい、1月末から取り組んでいる「お口のたいそう」について、アドバイスをもらいました。

滑舌をよくするには口や舌を大きく正しく動かすことが



日直さんが進行しながら、「あごの運動・右左!」しっかりあごを動かします。

大切ですが、それ以上に大事なものは、姿勢をよくし、体幹を整えることだそうです。

そういえば、スポーツ選手や芸術家は姿勢がいいですね。

黒板の上の舌の形と同じになっていますね!

もうすぐ卒業式の練習も始まります。練習したこと、ことばの教室の先生に教えてもらったことをもとに、パワーアップした歌や呼びかけが期待できそうです。

～行事予定～

- 3月 4日(水) 集会 5限
- 9日(月) PTA登校指導
- 18日(水) 卒業式前日準備・給食終了
- 19日(木) 卒業式
- 23日(月) PTA登校指導
通学団会議
- 24日(火) 児童会立会演説会・投票
- 25日(水) 修了式・離任式
- 4月 6日(月) 入学式前日準備
- 7日(火) 着任式・始業式・入学式

小学校最後の食教育授業・6年 ラーメンにも野菜を+して!

これからの食生活を考えていく上で大切なものは、赤・黄・緑の栄養バランス。お昼などによく食べるラーメンにも



野菜を多めにプラスすることでおいしく、バランスもよくなるそうです。